

Bupati dan Forkopimda Kabupaten Asahan Ikuti Silaturahmi Forkopimda Provsu

Edward Banjarnahor - ASAHAN.PUBLIKMERDEKA.COM

Dec 18, 2024 - 00:33



ASAHAN, Indonesiasatu.co.id - Bupati Asahan H. Surya, B.Sc bersama Forkopimda mengikuti acara silaturahmi Forum Pimpinan Kepala Daerah (Forkopimda) Provinsi Sumatera Utara yang bertempat di Aula Hotel Grand Mercure Medan, pada Selasa (17/12/2024). Terlihat Pj Gubernur beserta Forkopimda Provsu, Kepala Daerah beserta Forkopimda se-Sumatera Utara dan tamu undangan lainnya.

Pj Gubsu Agus Fatoni pada pidatonya mengatakan, ada 3 agenda besar yang dilaksanakan di Sumatera Utara Tahun 2024 yakni Pemilihan Legislatif, Pekan Olahraga Nasional dan Pemilihan Kepala Daerah Serentak. Ketiga agenda ini dapat berjalan lancar, aman, terkendali dan sukses disebabkan adanya komitmen dan tanggungjawab seluruh Forkopimda dan elemen masyarakat untuk menjaga Sumatera Utara tetap dalam keadaan kondusif.



Selain itu, Pj Gubsu mengatakan, Sumatera Utara memiliki berbagai macam etnis. Semua etnis ini saling menghargai satu dengan lainnya, sehingga terciptanya kerukunan antar etnis. "Sudah semestinya, kita memelihara dan menjaga kerukunan antar etnis serta dapat mempertahankannya sepanjang masa. Sinergitas dan kalaborasi yang baik dapat menjadikan Sumatera Utara mantap dan harmonis", ujarnya.

Usai mengikuti kegiatan tersebut, Bupati Asahan mengatakan, Pemerintah Kabupaten Asahan akan mendukung setiap program kerja Pemerintah Provinsi Sumatera Utara. "Sebagai Kabupaten yang berada diwilayah Sumatera Utara, Pemerintah Kabupaten Asahan mendukung setiap program Pemerintah Provsu, apalagi program tersebut termasuk kedalam program nasional", ungkapny.

Terkait etnis, Kabupaten Asahan memiliki 14 Etnis yakni Tabagsel, Batak Toba, Simalungun, Banjar, Pakpak, India, Tionghoa, Melayu, Nias, Karo, Aceh, Sunda, Jawa dan Minang yang tergabung kedalam Forum Komunikasi Antar Lembaga Adat (Forkala) Kabupaten Asahan. Ke 14 etnis ini saling menghargai satu dengan yang lain, sehingga Kabupaten Asahan tetap kondusif dan aman. Selain itu, 14 Etnis ini juga membantu Pemerintah Kabupaten Asahan dalam melestarikan seni budaya yang ada di Kabupaten Asahan.



Adapun Forkopimda Kabupaten Asahan yang ikut dalam kegiatan silaturahmi dengan Forkopimda Provsu yakni Ketua DPRD Kabupaten Asahan, Dandim 0208/Asahan dan Kajari Asahan. Edward Banjarnahor